
医療事故の発生について 

 

当院において、薬剤の過剰投与による医療事故が発生しました。 

患者様、ご家族様におかれましては、当院を信頼して治療を受けられたにも

関わらず、このような結果となりましたこと、誠に申し訳ございませんでした。 

再発防止策を徹底し、これからも県民の期待と信頼に応え、より安全で良質

な高度医療を提供していくという使命をしっかりと果たしていきたいと考え

ております。 

改めまして、患者様、ご家族様に対し、職員一同、心よりお詫び申し上げま

すとともに、このたびの件を受け、多くの方にご心配とご不安をお掛けしまし

たこと、誠に申し訳ございませんでした。 
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